

Igstadter Lauftreff und Skiabteilung radeln in den Mai

Seit Jahren schon veranstalten der Lauftreff und die Skiabteilung des TV Igstadt eine Radtour in den Mai, die dieses Mal bei herrlichstem Frühsommerwetter stattfand. Treffpunkt war wie immer um 10 Uhr morgens am Igstadter Wasserturm. Geführt von Edwin Reister, der eine Tour über rund 55 Kilometer ausgearbeitet hatte, ging es zunächst nach Breckenheim und von dort ins Wallauer Industriegebiet, wo die Radlertruppe durch einen platten Reifen ausgebremst wurde. Das Problem, dass niemand eine passende Luftpumpe dabei hatte, löste ein freundlicher Helfer, der sich sogar ohne Umstände bereit erklärte, der Truppe seinen Kompressor für die gesamte Fahrt zur Verfügung zu stellen,

und somit die Weiterfahrt ermöglichte. Weiter ging es über Diedenbergen und Höchst Richtung Südpark Kelsterbach, wo Christina und Jürgen Stapf die hungrigen und durstigen Radler mit Brot, Wurst, Kuchen und kühlen Getränken überraschten. Nach dieser willkommenen Stärkung ging es am Main entlang über Flörsheim und Wicker zurück nach Breckenheim, wo beim alljährlichen Picknick der Breckenheimer SPD in der Geflügelzuchtanlage die Schlussrast stattfand, ehe sich alle nach einem gelungenen Tag auf den Heimweg machten.

Bericht: Dagmar Reister

